

N° 4116 DU 15 AU 21 OCTOBRE 2015 – 4,30 €

VALEURS ACTUELLES

"IL N'EST DE RICHESSE QUE D'HOMMES." JEAN BODIN

"Libérés" de la Sécu

C'est une réunion qui inquiète le pouvoir. Le 24 octobre se tiendra à l'Espace Charenton, à Paris, le premier congrès national des Libérés de la Sécurité sociale. Plusieurs centaines d'entrepreneurs, commerçants, et médecins s'étant désaffiliés de la Sécu au profit d'assurances privées souscrites à l'étranger seront présents. Parmi les intervenants : des professeurs de droit mais aussi le journaliste de RMC, BFM TV (et *Valeurs actuelles*) Éric Brunet. Des patrons de grandes entreprises devraient annoncer ce jour-là qu'ils "libèrent" leurs salariés. Organisateur de la réunion : l'ancien proche de Raymond Barre Claude Reichmann, président du Mouvement pour la liberté de la protection sociale (MLPS), militant pour la fin du monopole de la Sécu.